

PAPARAZI

Kodim 0709/Kebumen Gelar Upacara Tujuhbelasan Bulan Desember 2022

Nurfaizin - KEBUMEN.PAPARAZI.ID

Dec 19, 2022 - 11:08



Komando Distrik Militer (Kodim) 0709/Kebumen melaksanakan Kegiatan upacara bendera bulanan tujuhbelasan rutin

KEBUMEN - Komando Distrik Militer (Kodim) 0709/Kebumen melaksanakan Kegiatan upacara bendera bulanan tujuhbelasan rutin, Upacara bendera kali ini yang bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) Komandan Kodim 0709/Kebumen di wakili Danramil 19/Kewarasan Kapten Inf Nurharkanca, sedangkan Komandan Upacara Danramil 20/Buayan Kapten Inf Suwarno dan selaku Perwira Upacara Pasipers Kodim 0709/Kebumen Kapten Arm Imam Ari Setyawan, Pembaca UUD 1945 Sertu Yuswadi,

Pengucap Sapta Marga Kopda Agus purwanto, Pembaca Panca Prasetya Panca Korpri PNS Kasino, serta petugas pengibar Bendera Merah Putih Serka Maryadi,

Sertu Hastopo, Sertu Tulus Budi Santoso yang diikuti anggota Kodim dan PNS Kodim 0709/Kebumen.



Kegiatan Upacara Bendera tersebut yang dilaksanakan bertempat di Lapangan Makodim 0709/Kebumen Jln. Lingkar Selatan, Desa Adikarso, Kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Senin, (19/12/2022).

Dalam Amanat Pangdam IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Widi Prasetyono, yang di bacakan oleh Inspektur Upacara Kapten Inf Nurharkana Mengatakan, Pertama-tama marilah kita panjatkan puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas rahmat dan karunia- Nya, kita masih diberi kesempatan dan kesehatan, sehingga dapat mengikuti Upacara Bendera 17-an pada Bulan Desember 2022 dengan tertib dan lancar.

Mengawali amanat ini, saya selaku Panglima Kodam IV/Diponegoro mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang tinggi kepada seluruh Prajurit dan Pegawai Negeri Sipil jajaran Kodam IV/Diponegoro dimanapun bertugas, yang telah bekerja dengan tulus dan ikhlas, serta menunjukkan dedikasi yang baik dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsinya masing-masing.

Perlu kita ketahui bersama, saat ini dunia sedang menghadapi krisis global. Banyak negara di dunia mengalami krisis pangan yang cukup memprihatinkan, bahkan negara tetangga kita Srilanka menyatakan perekonomiannya bangkrut. Tentunya kita tidak ingin hal serupa terjadi di negara kita.

Menyikapi perkembangan situasi Pemerintah Provinsi Jawa Tengah tersebut, Kodam IV/Diponegoro bersama-sama melakukan penanaman jagung dan padi secara tersebar di seluruh wilayah Kodam IV/Diponegoro untuk mendukung program ketahanan pangan yang dicanangkan pemerintah guna mengantisipasi kemungkinan terjadinya krisis pangan di waktu yang akan datang. Untuk itu saya perintahkan kepada seluruh prajurit dan PNS Kodam

IV/Diponegoro untuk menanam tanaman pangan di lahan tidur yang dimiliki masing-masing, agar bermanfaat bagi diri sendiri maupun warga di sekitar kita.

Kita baru saja memperingati Hari Juang TNI AD ke-77 yang mengambil tema Tema "TNI Angkatan Darat di Hati Rakyat". Untuk itu saya mengajak seluruh prajurit dan Pegawai Negeri Sipil Kodam IV/Diponegoro untuk senantiasa manunggal dengan rakyat serta menempatkan kepentingan rakyat dan Bangsa Indonesia sebagai prioritas tertinggi dalam setiap pelaksanaan tugas dan pengabdian. Salah satunya adalah dengan memberikan perhatian terhadap kondisi bangsa yang masih memiliki catatan angka Stunting atau kondisi balita gagal tumbuh kekurangan gizi kronis cukup tinggi. Oleh karena itu pemerintah menggandeng TNI AD, dalam hal ini Kodam IV/Diponegoro, untuk mengatasi permasalahan yang cukup krusial ini, dengan harapan angka stunting di wilayah Jawa Tengah dapat mengalami penurunan yang cukup signifikan. Saya mengajak semua prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro mari kita peduli dan membantu anak-anak Stunting yang berada di wilayah tempat tinggal masing-masing dengan cara memberikan sebagian yang kita miliki.

Sebelum mengakhiri amanat ini, saya sampaikan beberapa hal untuk dipedomani dan dilaksanakan oleh para prajurit dan PNS sekalian, sebagai berikut:

Pertama. Tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa dengan rajin beribadah dan taati ajaran agama masing-masing sebagai landasan moral dalam pelaksanaan tugas.

Kedua. Tegakkan disiplin dan hindari segala bentuk pelanggaran dan perbuatan yang tidak terpuji demi menjaga nama baik satuan dan Kodam IV/Diponegoro.

Ketiga. Pegang teguh Sapta Marga, Sumpah Prajurit, 8 Wajib TNI, dan Panca Prasetya Korpri sebagai pedoman dalam bersikap dan bertingkah laku, baik di lingkungan satuan maupun di tengah masyarakat.

Keempat. Tumbuhkan rasa kepedulian dan empati kepada masyarakat agar kehadiran kita dirasakan manfaatnya dan dapat memperkuat kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Kelima. Memasuki musim penghujan tahun ini, saya mengingatkan kita semua agar selalu menjaga keamanan saat berlalu lintas dan menjaga kesehatan dengan rajin berolahraga, serta tetap mematuhi protokol kesehatan dalam setiap kegiatan", Pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen